



La Mesa Directiva de la Cámara emitió pronunciamiento con motivo del Día Internacional de la No Violencia

Boletín No. 5075

• Esta soberanía pide poner fin a los conflictos de manera pacífica para consolidar una sociedad justa y equitativa: diputada Marcela Guerra

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo (PRI), emitió un pronunciamiento con motivo del Día Internacional de la No Violencia, que se conmemora el 2 de octubre en honor de Mahatma Gandhi.

La diputada Guerra Castillo dijo que Gandhi fue un líder pacifista que luchó por la independencia de la India sin recurrir a la fuerza. Puntualizó: “esta soberanía reconoce la existencia de conflictos en nuestra nación y en el mundo; no obstante, nos pronunciamos para que los individuos, comunidades y países encuentren soluciones a sus disputas a través del diálogo, la comprensión mutua y pongan fin a sus conflictos de manera pacífica, con el objetivo de consolidar una sociedad justa y equitativa”.

Invitó a ser embajadores de la filosofía de Gandhi, con la finalidad de ser un ejemplo vivo de que un México sin violencia es posible. Refirió que la no violencia, además de ser una filosofía y estrategia, significa un método para resolver diferencias y conflictos, así como para lograr un cambio social o político sin el uso de la fuerza.

Destacó que la filosofía de Gandhi de no hacer daño fue central en la lucha por la independencia de su país. “Creía firmemente que el medio determina el fin; es decir, si lo que se pretende es tener una sociedad pacífica, los medios para llegar a ese objetivo también tenían que ser pacíficos”.

Finalmente, recordó que esta fecha fue establecida por la ONU en 2007 con el objetivo de asegurar una cultura de la paz, tolerancia y respeto entre las personas y las naciones.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

04/10/2023

LEGISLATIVO

